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有關於富東廣場增設自動門的提問 

 

 

  周浩鼎議員通知本會，在本年 12 月 15 日舉行的離島區議會會議

上，他將會提出以下問題︰ 

 

 

“      有居民向本人的議員辦事處反映，希望富東廣場地下

近扶手電梯的出入口能增設自動門(詳見附圖)。現時該出入

口安裝了兩扇玻璃門，居民出入商場時，必需推或拉開玻璃

門。長者和小朋友力氣較少，推開玻璃門頗為費力。此外，

帶著小孩的家長，需要一邊推開沉重的玻璃門，一邊手拖小

孩，十分不便。 

 

       本人現向領匯管理有限公司作出以下提問： 

 

‘  鑑於上述情況，領匯管理有限公司可否考慮在上

述出入口增設自動門，以便利居民？’     ” 
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